

Aix : les crus de Sainte-Victoire mis à l'honneur au Pharo

C'était lundi soir la douzième présentation du millésime des 26 domaines

Par Mathieu Sola



Plusieurs centaines de particuliers et cavistes ont donc défilé pour déguster et découvrir les vins marqués Sainte-Victoire. PHOTOS N. VALLAURI

Nous voulons mettre en avant les vins avec la dénomination Sainte-Victoire. Le but de cette soirée est aussi de mettre en relation cavistes et vignerons." Olivier Sumeire, président de l'association des vignerons de Sainte-Victoire, était fier d'avoir organisé la douzième présentation du millésime éponyme, au palais du Pharo (Marseille, 7e). À deux pas du Vieux-Port, plusieurs centaines de particuliers et cavistes ont donc défilé pour déguster et découvrir les vins marqués Sainte-Victoire des 26 domaines présents pour l'événement. Tous appartiennent à l'association et sont issus de la région.

"Le meilleur vin du monde !"

Le maire de Marseille Jean-Claude Gaudin et la présidente du Conseil départemental Martine Vassal étaient également présents. "Cette dégustation permet de mettre en valeur et de prouver la qualité de ce vin, explique Christophe Remy, responsable commercial du domaine Terre de Mistral à Rousset. C'est un vin très flatteur. Sa caractéristique principale est qu'il est très marqué au niveau des agrumes."

"C'est le meilleur vin du monde !, plaisante Alain De Welle, vigneron depuis 30 ans au domaine Pinchinat dans le Var. Il n'y a qu'ici que l'on peut faire et que l'on trouvera du Sainte-Victoire. En plus, c'est un terroir particulier qui produit globalement du très bon vin." Aujourd'hui, la célèbre appellation concerne les vins rouges et rosés. Depuis quelques années, les vignerons se battent pour l'associer aux vins blancs.